



学校便り

矢掛町立矢掛中学校

令和7年9月16日

「やかプロ」開催

9月6日（土）、「やかプロ」を開催しました。約500名の方が来校されました。保護者の方や地域の方々に支えられ、今年もにぎやかな「やかプロ」となりました。ご協力いただき本当にありがとうございました。

「やかプロ」は、「地域のためになること」「地域が元気になること」「人と人とのつながりを深めること」

を目的にしています。生徒が企画から、準備、運営まで行う、生徒が主体的に創りあげる地域貢献活動です。



3年生の感想

- ・地域の協力もありながら「やかプロ」を行うことで、学校と地域の関係を深めることができ、様々な人が来てくれて地域を盛り上げることができていると感じた。
- ・小さい子からお年寄りの方まで、幅広い世代の地域住民の方が訪れていて、様々な年代の方と交流することができた。
- ・たくさんのお客さんや矢中の生徒が盛り上げてくれて、とても感動した「やかプロ」になった。当日の仕事やお客さんの対応など、大変なこともあったがとても充実していた。
- ・この「やかプロ」を通して、本番だけでなく最初から「主体的に動く」ことの重要性を学べた。これで終わるのは悲しいけど、めっちゃ楽しかった。
- ・誰かのために何かをするのは難しかったり大変だったけど、やりがいを感じた。お客さんが盛り上がっているところや喜んでいる姿を見て、やってよかったと思えた。
- ・準備の際には、ポスターを貼らせてもらいに行ったり、連絡を自分たちでしたりするなど、将来に生かせる貴重な経験をすることができた。
- ・グループ内の失敗を他の人とカバーしあうことで、成功に向かうことができた。

生徒開発商品の紹介

「やかプロ」のステージでは、生徒が開発した商品のお披露目がありました。

○「ごはんパクパクほーほけっきよふりかけ」

卒業生が開発した商品がいよいよ来年1月発売予定です。町内のお店と岡山県のアンテナショップ（東京新橋）で販売されます。



○「やかっぴーフェイスマスク」

3年生が昨年開発した「やかっぴーフェイスマスク」が商品化されます。

11月発売予定です。お楽しみに!



天歌夢奏～心を込めて繋ぐハーモニー～

短い期間の中で、各クラスが協力して練習し、矢掛文化センターで美しいハーモニーを奏でました。最後は、全校で「空も飛べるはず」を歌い絆を深めました。

